

## Fundación Grupo México y Fechac entregan mil kits de protección a hospitales de Juárez

Gracias a la solidaridad de Fundación Grupo México, la Fundación del Empresariado Chihuahuense (Fechac) en Juárez entrega kits de protección a hospitales de la ciudad. La donación asciende a 1000 paquetes, los cuales contienen careta, lentes, cubrebocas KN95, batas, gorros, cubrezapatos y guantes de látex.

"Cada kit incluye el insumo necesario para que un médico, doctora, enfermera o paramédico pueda realizar su labor bien protegido en al menos tres días", dieron a conocer a través de un comunicado de prensa.

Los beneficiados de este donativo fueron staff del ISSSTE, del IMSS (Hospital General Regional 66 y 35, Unidad de Medicina Familiar 34 y 62) y el CRUM (Centro Regulador de Urgencias Médicas).

También, los hospitales General, Infantil y Civil Libertad, así como el Laboratorio Jurisdiccional y la Dirección Zona Norte de la Secretaría de Salud.

¿Qué es Fechac?

La Fundación del Empresariado Chihuahuense (Fechac) es una Asociación Civil sin fines de lucro, independiente y apartidista, que financia proyectos sociales de organizaciones de la sociedad civil, instituciones educativas y de protección de la salud, que benefician directamente a personas, sectores y regiones de escasos recursos; comunidades indígenas y grupos vulnerables por edad, sexo o problemas de discapacidad.

Siendo los depositarios de la confianza de los más de 39 mil empresarios chihuahuenses que realizan una aportación financiera para contribuir a la formación de una mejor comunidad, nuestra institución tiene un serio compromiso con la transparencia y la eficiencia en el manejo de los recursos. Para ello, contamos con procedimientos y políticas claros bajo los cuales se lleva a cabo la selección de proyectos que pueden ser apoyados.

**Fuente: Juárez Noticias**